

虹のかけはし

東国分中学校 第2学年
学年便り 11月号
2020年10月30日発行

大笑いの職業講話！

ついこの前まで「熱中症に注意！」という言葉が飛び交っていましたが、最近は、すっかり秋も深まってきました。体調管理に気を付けて過ごしてください。引き続き、手洗い、うがいを徹底していきましょう。

さて、先日行われた職業講話は、プロの芸人さんに来ていただき、漫才では、たくさん笑わせてもらい、その後のパネルディスカッションでは、仕事についてちょっとだけ真面目にお話をさせていただきました。

＜生徒の感想 ～一部抜粋～＞

- 芸人さんの話を聞いて、表では楽しそうだけど裏ではとても厳しい世界だとわかった。
- ネタを一日1つ作っているのはすごいと思った。裏側の努力の話を聞いて良かった。
- ネタを間違えてしまった時もお互いにカバーしあっているのがすごいと思った。
- 中学生に合うネタをわざわざ考えてきてくれたのだと感じました。
- 真面目にコツコツ積み上げるのは大事だと思った。また、人とのつながりを大切にしようと思った。
- 中学の時にやっていたことが、大人になって使えることがあると分かったので、今からコツコツやっていきたい。
- 漫才師も裏では苦労して、いろいろなことをして仕事は本当に大変なんだと思いました。それでもお客さんを喜ばすために努力し続けることは本当にすごいと思いました。

など、生徒たちもとても良い感想を書いており、有意義な時間を過ごすことができました。



ついに校外学習の準備始まる！

2学年の校外学習が11月19日（木）に予定されております。今年度は新型コロナウイルスの影響で、当初予定していた鎌倉方面には行くことができません…。チーバ君の足の方に行くことに決めました。千葉県南部では、昨年の台風の被害がまだまだ残っているようで、災害教育の一環としてボランティア活動や、総合学習で取り組んでいるSDGsに関連した体験活動を通して、環境問題について考えます。また、班や学級、学年の集団行動の向上や公共の場でのマナーやルールの徹底、自らの判断で行動できる自主性の育成を目指します。



日頃生活している中で、なかなか身近に感じられないことを今回の校外学習で学んでほしいと思っています。帰宅後は、校外学習の土産話をたくさん聞いていただけたらと思います。

～定期試験～

12月3日（木）、4日（金）に後期の中間試験が行われます。前期期末試験が終わってから7週間しか間がありません。すぐに次の試験があります！前期期末試験の時に反省したことを今回の定期試験に活かしましょう！「もっと勉強しておけばよかった…」とならないように事前にしっかりと学習計画を立て、試験に万全な状態で臨めるようにしっかりと準備をしてほしいと思います。



< 11月行事予定 >

最終下校 17:00

日	曜	おもな行事・予定	日	曜	おもな行事・予定
1	日		16	月	振り替え休業
2	月	県民の日振り替え休業	17	火	
3	火	文化の日	18	水	水1234木45
4	水	月12345 三者面談	19	木	校外学習 この辺です 
5	木	木12356	20	金	月13456
6	金		21	土	
7	土		22	日	
8	日		23	月	勤労感謝の日
9	月	月12346 ↓	24	火	
10	火		25	水	水1234木6金1 試験前諸活動停止
11	水	水1234 定例研	26	木	
12	木	専門委員会	27	金	
13	金	全校委員会	28	土	
14	土	月1256 PTAお楽しみ会 ※弁当持参	29	日	
15	日		30	月	月23456

